

ABSAGE Mittsommerfest zwei Wochen später

Verregnete Sonnenwende

Es hätte ein fröhliches Mittsommerfest werden sollen, mit Musik, Leckereien und einem zünftigen Johannisfeuer am Rheinufer, noch größer als bei der windumtosten Osterfeier (unser Foto). Doch leider musste Gabriele Pelzer, Geschäftsführerin des Fördervereins Schiffsbrücke, das für diesen Samstag geplante Fest absagen. Selbst wenn

am Wochenende der Kölner Rheinpegel unter die kritische Marke von 5,44 Meter fallen sollte, wird das Umfeld der Schiffsbrücke für das Feuer und den Zeltaufbau zu nass sein. Dennoch soll Mittsommer nicht komplett ins Wasser fallen. Das Fest wird zwei Wochen später nachgeholt, am Samstag, 9. Juli, ab 18 Uhr. (ger) Archivfoto: Britta Berg